

## Communiqué de presse

---

### **Les évêques de l'Église catholique en France se réuniront en Assemblée plénière du 4 au 9 novembre 2008 à Lourdes**

Paris, jeudi 16 octobre 2008. L'Assemblée plénière d'automne des évêques de France se tiendra du mardi 4 au dimanche 9 novembre prochains à Lourdes.

Les trois groupes de travail, mis en place par les évêques en novembre 2007, présenteront à l'Assemblée l'avancée de leur réflexion et de leurs travaux portant respectivement sur « L'indifférence religieuse et la visibilité de l'Église » (groupe de travail présidé par Mgr Claude Dagens, évêque d'Angoulême), la bioéthique (groupe présidé par Mgr Pierre d'Ornellas, archevêque de Rennes) et « Faire vivre nos églises » (groupe présidé par Mgr Roland Minnerath, archevêque de Dijon). Ces présentations seront suivies d'interventions d'évêques et/ou d'experts, puis de débats.

Les évêques poursuivront également leurs travaux sur la formation des futurs prêtres. Une séance sera par ailleurs consacrée aux fondements du dialogue interreligieux.

Les discours d'ouverture et de clôture du président de la Conférence des évêques de France, le cardinal André Vingt-Trois, seront diffusés en direct et en différé par la chaîne KTO.

La messe du dimanche 9 novembre, qui sera célébrée par les évêques devant la grotte des Apparitions, sera retransmise en direct sur France 2 dans le cadre de l'émission le Jour du Seigneur.

*Sont membres de droit de l'Assemblée plénière, avec voix délibérative, les membres de la Conférence des évêques de France, c'est-à-dire les évêques en activité exerçant leur charge pastorale en France (métropole et DOM). Participent également, mais avec voix consultative, les évêques en activité dans les TOM et POM, et les évêques émérites ayant exercé leur charge en France. Les représentants des congrégations religieuses de France et des évêques de conférence épiscopale d'autres pays sont invités. Les directeurs des services nationaux de la Conférence épiscopale française ainsi que des représentants des autres confessions chrétiennes sont également présents.*